

## Espol: el cupo que ofrecemos resulta de los aspirantes que aprueban el examen

La entidad tomó una prueba que superaron **1.146 de 2.285 inscritos**

Un total de 2.285 aspirantes se inscribieron en mayo para rendir un examen que les permitiera ser admitidos en la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), en el segundo semestre de 2017. La convocatoria fue abierta.

Luego de la prueba, receptada en junio, 1.146 alumnos fueron preseleccionados por la entidad, de acuerdo con los mejores puntajes, para cursar una nivelación. “Y ese fue el cupo que ofertamos”, explicó Dalton Noboa, director de Admisión de la institución.

Así lo informó EXPRESO en una publicación del 2 de agosto, basada en las cifras facilitadas

### EL DETALLE

**Capacidad.** A los 1.146 nuevos cupos que la Espol oferta para nivelación, hay que sumarle los repetidores. La entidad puede recibir entre 800 y 1.000 estudiantes a primer año.

por las universidades locales.

Noboa explicó ayer cómo funciona el proceso que la Espol puso en marcha este año.

Los preseleccionados son los que, de acuerdo a criterio de la entidad, cumplen con los requisitos para la nivelación. No obstante, el resultado de la prueba se suma a la evaluación Ser Bachiller, que determina la nota final que le posibilita postular a la carrera deseada.

Pero pueden haber más seleccionados, aclara Noboa, ba-

CHRISTIAN VÁSQUEZ / EXPRESO



**Directivo.** Dalton Noboa, director de Admisión de la Espol.

sado en algunas políticas que maneja el sistema de educación superior, como es la de Mérito Territorial y la de Cuotas para los mejores puntuados en las pruebas Ser Bachiller.

En el semestre pasado se inscribieron 7.000 personas.

De ellos, 3.391 fueron asignados a nivelación: 2.092 nuevos y 1.299 de años anteriores.

A finales de agosto, la Senescyt enviará a la Espol el listado de estudiantes que han logrado cupos en determinada carrera. Con ello se inicia el proceso de matriculación para el siguiente curso de nivelación que empezará en octubre. Este puede ser intensivo (10 semanas) o regular (19 semanas).

El estudiante que apruebe el curso podrá matricularse en primer año. Los que no pasen pueden repetirlo, pero ya no será gratuito. El costo depende de varios factores como el colegio de procedencia, costo de hora por materia, entre otros.

La nivelación tiene cuatro materias que varían según el área de conocimientos. **MTM**

### RECTIFICACIÓN

La Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación (Senescyt) solicita la rectificación de una nota del 2 de agosto del 2017, titulada ‘La universidad local no está en el alza de cupos’. Según considera la entidad, “existe información imprecisa sobre las acciones realizadas para incrementar la oferta académica del segundo semestre 2017”.

Recuerda que la Senescyt realiza dos convocatorias al año: la primera tiene mayor demanda en la Costa y la segunda en la Sierra y Amazonía. Por lo tanto, las instituciones habilitan mayor cantidad de oferta de acuerdo al periodo que les corresponda. “Ahora estamos en el proceso de la Sierra y Amazonía”.

“Sobre la oferta de las universidades guayaquileñas debemos precisar que para el primer semestre 2017, la oferta de la Universidad de Guayaquil (UG) fue de 5.331 cupos, pero debido a la gran demanda de postulantes en ese semestre, la Senescyt asignó

3.512 cupos adicionales a la UG y así 8.843 estudiantes obtuvieron su cupo. En el segundo semestre 2017, se ofertó inicialmente 1.819 cupos y como resultado del diálogo realizado, la oferta subió a 4.843 plazas, dando un total de 13.699 cupos para este año. Es importante enfatizar que la Universidad de Guayaquil brinda un promedio de 12.000 plazas anualmente.

En el caso de la Escuela Superior Politécnica del Litoral, esta institución implementó un proceso de admisión propio, que evalúa a los estudiantes a partir de pruebas de conocimientos y aptitudes; para el segundo semestre 2017 se presentaron aproximadamente 2.200 estudiantes, de quienes 1.146 aprobaron, siendo esta la oferta que la Espol abrió”.

Agrega que la Universidad Agraria ofertó 890 cupos en el primer semestre; y para el segundo, 915.

Además, aclara que la postulación se realizó hasta el 4 de agosto y no hasta el 3, como señala la publicación.